

Information und Dank

Berufswahlparcours Frauenfeld 2019

Während des diesjährigen Berufswahlparcours öffneten 155 Betriebe ihre Türen für 488 Schülerinnen und Schüler. 79 Berufe konnten erkundet werden. Nebst dem, dass die Jugendlichen Betriebsatmosphäre spüren konnten, war es für sie auch ein Übungsfeld, die Arbeitsorte zu recherchieren, den Arbeitsweg dorthin zu bewältigen und Zwischenfälle den zuständigen Personen zeitnah zu melden. Vielen bot der Berufswahlparcours eine Orientierung für die weitere Planung in der Berufswahl. Einige sind jetzt motiviert und ermutigt, bei den neu kennen gelernten Betrieben für eine Schnupperlehre anzuklopfen. Die Rückmeldungen aus den Betrieben bestätigen, dass die allermeisten Jugendlichen grosses Interesse am jeweiligen Beruf gezeigt und die gestellten Aufgaben mit Einsatz und Begeisterung gemeistert haben.

Den Berufsfachpersonen, welche die Schülerinnen und Schüler mit viel Engagement und Einfühlungsvermögen betreut haben, danken wir herzlich.

Der Schülerschaft wünschen wir Ausdauer und Erfolg im weiteren Berufswahlprozess.

Niklaus Gerber, Madalena Bürgi
Organisatoren Berufswahlparcours